



NUEVA WEB PARA EL MINISTERIO DE AGRICULTURA

Con el objetivo de lograr una mayor interacción con el usuario y sumar más información sobre las actividades de la cartera y del sector agroalimentario de Córdoba, el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la provincia puso en funcionamiento su nueva página web a partir del día de la fecha. Se puede acceder a la misma a través del link habitual del portal del Gobierno de la Provincia, www.cba.gov.ar.

El nuevo desarrollo contiene más y mejores imágenes, audios y videos, información actualizada acerca de las actividades, planes, programas y acciones del Ministerio, como así también un detalle de la información agropecuaria por campañas agrícolas con los registros históricos de las mismas.

Además, el productor podrá encontrar, por Secretaría, los formularios para llevar a cabo los trámites correspondientes de acuerdo a la actividad que desarrolle, y los contactos de cada una de las áreas y agencias zonales que la cartera posee en el territorio provincial. También se actualizarán diariamente las cotizaciones de los cereales.

La página permite añadir información y nuevas secciones, con el objetivo mediato de que se constituya en un espacio para la toma de decisiones del productor del arco agroalimentario.

FECHA: 20/07/2009